



***Vengan a la jornada de puertas abiertas sobre la modernización de la escuela
Ida B. Wells y a las visitas guiadas por la escuela.
Miércoles 30 de abril, de 4 p. m. a 6 p. m. en el vestíbulo del auditorio IBW***

Estimadas familias de Ida B. Wells High School y del grupo de escuelas:

Acompáñenos el miércoles 30 de abril, de 4 p. m. a 6 p. m., en el vestíbulo del auditorio de IBW para una jornada de puertas abiertas para la comunidad sobre el diseño, en la que se presentarán los últimos diseños y las últimas novedades del proyecto de modernización de Ida B. Wells. También se harán visitas guiadas por el edificio actual de la escuela.

Luego de hacer una pausa temporal, las Escuelas Públicas de Portland han reanudado la planificación de la modernización de las escuelas preparatorias Cleveland, Jefferson e Ida B. Wells, adoptando un enfoque más rentable para ofrecer entornos de aprendizaje de alta calidad a los estudiantes y al personal.

Pueden asistir en cualquier momento entre las 4 p. m. y las 6 p. m. del 30 de abril al vestíbulo del auditorio IBW

El equipo de diseño de Ida B. Wells ha trabajado intensamente para lograr reducir los costos y, al mismo tiempo, mantener las mismas características de diseño que la comunidad de Ida B. Wells consideró prioritarias mediante un extenso proceso de participación pública. PPS se compromete a mantener la calidad de la programación que fue prevista inicialmente para satisfacer las necesidades de los estudiantes, el personal y la comunidad.

Esta jornada de puertas abiertas es su oportunidad para conocer al equipo de diseño, obtener información sobre la modernización de Ida B. Wells y visitar la escuela si lo desean. Este evento sin inscripción previa se celebrará en el vestíbulo del auditorio IBW y durante él se ofrecerá un pequeño refrigerio. Esperamos que puedan asistir.

La nueva Ida B. Wells High School

- Un teatro con 500 butacas
- Un gimnasio principal y uno auxiliar
- Aulas CTE de última generación

- Un taller CTE de construcción
- Un espacio común dinámico

Calendario de la modernización de Ida B. Wells

Los trabajos de planificación y diseño de Ida B. Wells & Cleveland se financiaron con el Bono Escolar de 2020. Los fondos para la construcción de Ida B. Wells y Cleveland High School tendrán que provenir del bono para la mejora escolar que se votará en las elecciones del 20 de mayo de 2025.

Se elaborará un calendario actualizado para la construcción que dependerá del resultado de las elecciones del 20 de mayo. Durante el periodo de construcción, los estudiantes y el personal de Ida B. Wells permanecerán en el edificio actual.

Visiten el sitio web con frecuencia para obtener más información

En el sitio web de la modernización de Ida B. Wells, <http://pps.net/IdaBWellsBond>, podrán encontrar los últimos desarrollos del proyecto, las próximas oportunidades de participación y la información sobre las reuniones anteriores.

Gracias por ayudarnos a modernizar la escuela Ida B. Wells High School.

Equipo del proyecto de modernización de Ida B. Wells